Les Nuits du piano se déplacent à Erbalunga



Severin von Eckardstein jouera lors de la troisième soirée du festival Les Nuits du piano au théâtre de verdure à Bastia.

Après deux nuits remplies de sons doux et d'émotions fortes dans la cour carrée du palais des Gouverneurs de Bastia, le festival Les Nuits du piano se déplace sous le ciel étoilé d'Erbalunga. Le théâtre de verdure accueille une autre affiche prestigieuse ce soir. « Indéniablement l'un des grands pianistes actuels », Severin von Eckardstein possède une maîtrise exceptionnelle du clavier. Les apprentissages reçus par des pédagogues notables allemands ont façonné son jeu de sorte qu'il y ait une alchimie particulière dans ses interprétations.

Premier prix du Concours Reine-Élisabeth (2003), von Eckardstein poursuit une belle carrière sur les grandes scènes



Florian Noack a enchanté l'assistance à l'occasion de la deuxième soirée.

JONATHAN MARI

internationales. Poète de l'intime, sa personnalité forte s'affirme au travers d'un jeu dépourvu de tout maniérisme et d'une élégance rare. Comme les deux nuits précédentes, la programmation suit la ligne romantique avec principalement des compositeurs du XIXe siècle.

Les amateurs de la musique classique seront comblés avec des sonates de Clementi, variations de Brahms, différents allegros de Medtner ou encore les Kreisleriana de Schumann.

L'art du rubato et de la souplesse distillés dans les interprétations du pianiste ne manqueront pas d'émerveiller le public.

LORELA PRIFTI